

# Boletín Informativo Junio 2023



DM, CANACHAPETON

1/06/2023

## Reparación de columpios en el parque de Cerro Gordo Arriba



A inicios del mes de junio la junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, iniciaron los trabajos de reparación de los columpios que se encuentran en Cerro Gordo Arriba.

Como forma de ofrecerles a los niños y niñas de la referida comunidad, juegos infantiles en buen estado para una sana

diversión, las autoridades de la Junta antes mencionada, dispusieron el arreglo de los columpios que se encuentran en el área del parque de esta comunidad.

Sean pequeñas o grandes las obras, nosotros como representantes de la junta Municipal, nos sentimos muy satisfechos de trabajar a favor de los ciudadanos, sin distinción, prestos a ofrecer lo mejor que podemos. Siempre pendientes hasta de los más mínimos detalles, dispuestos a servir.



DM, CANACHAPETON

2/06/2023

## Junta Municipal realiza acto para primer picazo de construcción de mirador fotográfico.



Otra muestra más de que se está trabajando a favor de los ciudadanos, de que se están cumpliendo las peticiones y necesidades de los sectores.

A inicios de junio del presente año, las autoridades de la Junta Municipal, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, se reunieron en el terreno donde se construirá el mirador

fotográfico, junto a amigos, empleados, comunitarios para dar el primer picazo a esta importante obra.

Una construcción muy anhelada por los lugareños, que gracias a las gestiones y disponibilidad de la dirección de esta Junta se hará posible. Otra muestra más del interés que tienen los representantes de este ayuntamiento, del trabajo, esfuerzo, dedicación.

Con mucha alegría y entusiasmo ha sido recibido el primer picazo del anhelado letrero distintivo y mirador fotográfico. En dicho acto estuvieron presentes, la directora de la referida Junta, Licda. Ketty Rodríguez, el Vice Alcalde, Sr. Ambrocio Peralta, miembros del consejo de Regidores, Rolfy Emilio Castellanos, Héctor Núñez, P. Eladio Abreu, párroco, maestros, estudiantes, civiles, a ser parte de este importante acto.

Los residentes agradecieron enérgicamente la pronta respuesta de las autoridades, para resolver los problemas, situaciones, necesidades, peticiones. Además, les felicitaron por la excelente labor que realizan desde los inicios de la gestión.

Por su parte, la Alcaldesa se mostró muy emocionada y feliz por este acto, por los allí reunidos y la hermosa obra que desde ese día inicia. Este letrero distintivo, también llamado mirador fotográfico, embellecerá el Distrito, también será útil para que residentes y visitantes puedan detenerse y tomarse las fotografías para el recuerdo.



DM, CANACHAPETON

03/06/2023

## Reparación de Rieles y puertas del Parque de Cerro Gordo Abajo



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron la reparación de los rieles y puertas del parque de la comunidad Cerro Gordo Abajo.

A mediados de abril concluyeron las labores de mantenimiento y embellecimiento del referido espacio, los lugareños recibieron un parque más bonito y delicado, en esta ocasión, a inicios de junio se llevaron a cabo las labores de reparación de rieles y puertas de la referida área de recreación.

Residentes del sector manifestaron sentirse bien con la labor de la Junta Municipal. Las autoridades expresaron la disposición de trabajar a favor de todas las comunidades, el bienestar de los ciudadanos, esta gestión trabaja al servicio de la gente, enfatizaron.



DM, CANACHAPETON

13/06/2023

## Realizan labores de limpieza de cunetas en calle Las Flores.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, dispuso en este mes de junio la limpieza de cunetas en el sector Las Flores del referido Distrito.

Las autoridades de esta Junta, cada cierto tiempo disponen una brigada para la llevar a cabo labores de mantenimiento y embellecimiento de áreas en específico, ya sea en el Distrito o en las comunidades que lo conforman.

A tempranas horas, un equipo de empleados llevan a cabo labores de tala de malezas, recogida de desechos sólidos y retiro de tierra en dichas cunetas. Actividad que se realiza con frecuencia para cuidar el medio ambiente, visibilidad de transeúntes y peatones.



DM, CANACHAPETON

24/06/2023

## Junta Municipal de Cana Chapetón realiza aporte económico a comité de fiestas patronales.



Como forma de colaborar con la celebración de las tradicionales fiestas patronales de Cerro Gordo Abajo, en este mes de junio del 2023, la Alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez, se trasladó junto a su equipo de trabajo, a la comunidad antes mencionada.

Los servidores públicos se apersonaron al parque de la referida comunidad, donde se llevan a cabo las fiestas, con el propósito de hacer entrega de una colaboración económica al comité organizador de esta festividad.

Dicho aporte fue realizado mediante cheque, con un monto de \$10,000.00 Diez Mil pesos, destinados a la celebración de las patronales en honor a San Juan Bautista.

Los integrantes del comité agradecieron muy sinceramente a la Alcaldesa y regidores por decir presente al momento de apoyar las tradiciones de los pueblos, por sus constantes aportes y su buen desempeño.

Nosotros como servidores públicos, nos sentimos muy felices de poder contribuir a este tipo de actividades, de aportar nuestro granito de arena siempre que nos solicitan y esté a nuestro alcance, pueden ir con toda confianza, pues para servirles estamos en la Junta Municipal, enfatizó la Alcaldesa.

